

24.10.2022

## **Spendenkonto für Hinterbliebene eingerichtet**

Die grausame Bluttat von Oggersheim vom 18. Oktober 2022 hat in Ludwigshafen große Anteilnahme ausgelöst. Viele Menschen möchten die Hinterbliebenen der Opfer unterstützen, auch durch Geldspenden. Bei der Stadtverwaltung sind zahlreiche Anfragen wegen eines Spendenkontos eingegangen. Vor diesem Hintergrund hat Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck die Einrichtung eines solchen Kontos veranlasst.

Unter der IBAN DE32 5455 0010 0193 9954 53 und mit der Bezeichnung Spendenkonto Oggersheim können ab sofort Spenden zugunsten der Angehörigen und Überlebenden überwiesen werden.